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事務局　袖ケ浦市椎の森 385 － 21 株式会社リプラス内　　　例会場　淡粋

第 2657 回例会　２０19年 7月17日（水） SAA/ 今井会員　宮坂会員　会報担当 / 川島事務局員

●点　鐘　篠田会長　
●ソ ン グ　手に手つないで
●お客様   
千葉南ＲＣ会長　杉本峰康様　・幹事　酒井秀大様
千葉港ＲＣ会長　藤本俊男様・　幹事　荒井成喜様
千葉北ＲＣ会長　神長洋士様・　幹事　吉田武司様
         ﾊﾟｽﾄ会長　君塚幸申様・直前幹事　北根公博様
千葉緑ＲＣ会長　武村和夫様・　幹事　永杉隆介様

●会長挨拶
皆様こんばんは。
本日は、第 2790 地区　第４グループより
千葉南ＲＣ会長　杉本峰康様　 幹事　酒井秀大様
千葉港ＲＣ会長　藤本俊男様　 幹事　荒井成喜様
千葉北ＲＣ会長　神長洋士様　 幹事　吉田武司様
千葉北 RCP 会長　 君塚幸申様　 直前幹事　北根公博様
千葉緑ＲＣ会長 武村和夫様　 幹事　永杉隆介様
　皆様ようこそお越しいただきありがとうございます。今年１年はもとより、
今後とも末永いお付き合いをよろしくお願いいたします。わずかな時間
ですが、ロータリアン同士、親睦の機会としていただければ、幸いです。
7 月２日の市原中央 RC 訪問から４日の千葉港 RC 訪問、５日の千葉
南 RC 訪問、８日の袖ケ浦 RC 訪問、16日の千葉緑 RC 訪問、本
日千葉北 RC 訪問させていただき、４グループと友好クラブの訪問が
終わりました。幹事の時にもグループ内各クラブを訪問させていただき
ましたが、会場でのおもてなしや例会プログラムの内容、進め方を工
夫されていて良い経験をさせて頂きました。この経験を今後の市原クラ
ブ運営に生かせればと思います。
　本日は、直前長田会長、直前箕輪幹事の慰労会です。2018-
2019 長田年度は、例会場を淡粋さんに変更することから始まり、川
島事務局員さんには頑張って頂き、『挨拶をしよう！返事（返信）をしよ
う！！ニコニコをしよう！！！』というスローガンのもと、会員同士の親睦をはかり、
出席確認の徹底によりスムーズなクラブ運営と会費予算の節約をして
いただきました。ニコニコでは、例会の開催回数が少なくなる事から
寄付金の減少が予想されていましたが、今まで以上にニコニコに意識
をしていただき、地域貢献基金の財源確保にも努めていただきました。
そして当年度にスムーズにつなげていただきました。本当にありがとうご
ざいました。今後は、ほっとして立ち止まること無く、更に一歩踏み出
して市原ロータリークラブのパスト会長としてご尽力の程、よろしくお願
いいたします。
　簡単ではありますが、会長挨拶にかえさせていただきます。

本日のメインプログラム

親睦夜例会　直前会長・幹事慰労会
※詳細は次ページに掲載

■ニコニコ・ソーリー　　
千葉南ＲＣ会員　篠田会長・福原幹事ご就任おめでとうございます。
今年 1年一緒に第 4グループを盛り上げて行きましょう。
千葉港ＲＣ会員　篠田会長・福原幹事 1年間宜しくお願い致します。
千葉北ＲＣ会員　篠田会長・福原幹事おめでとうございます。
千葉緑ＲＣ会員　篠田会長・福原幹事就任おめでとうございます。
今年 1年よろしくお願いします。
岡本和也会員　篠田会長・福原幹事素晴らしい一年になりますように、
おめでとうございます。
篠田会長・福原幹事　本日ご多忙中の中千葉南ＲＣ・千葉港ＲＣ・
千葉緑ＲＣの会長・幹事そして千葉北ＲＣの会長・幹事、君塚ﾊﾟｽﾄ
会長 , 北根直前幹事お越し頂きありがとうございます。
一年間どうかよろしくお願い致します。
長田直前会長・箕輪直前幹事　　今日は慰労会をして頂きありがとう
ございます。ゆっくり飲めると思うとちょっと嬉しいです。
篠田会長・福原幹事応援しています。

■出席報告　　前々回確定 68％　本日出席 24 名　
　　　　　　　欠席 28 名　本日出席率 52.17％
■点　　鐘　篠田会長



2019年 7 月 17 日（水曜日） 第 2657 回例会 
篠田会長ご挨拶                      福原幹事ご挨拶 
                              

 
 
第 2790 地区第 4グループ各クラブ会長・幹事の方々が表敬訪問にお越し頂きご挨拶頂きました。 

千葉南ロータリークラブ杉本会長           千葉港ロータリークラブ藤本会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
千葉北ロータリ—クラブ神長会長           千葉緑ロータリークラブ武村会長 
                            
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 例会終了後 
直前会長・幹事慰労会を引き続き懐石料亭淡粋で開催しました。 
                           
 
 
 
 
 
 
 
 
 
長田直前会長ご挨拶                  箕輪直前幹事ご挨拶 
                             
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                          
 
長田直前会長・箕輪直前幹事一年間お疲れ様でした。代表して会長・幹事より花束贈呈しました。 
                              三木会員締めのご挨拶三本締めで終了 
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